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Что такое алкоголизм и как с ним надо бороться?
Заметки непьющего алкоголика. Часть 4. Предложения

Я изложил свой путь по алкоголизму с целью продемонстрировать, как легко и просто
пройти дорогу к деградации личности. Вместе с тем, по-прежнему уверен, что, несмотря
на внешнее сходство, путь каждого строго индивидуален. И если уж к вам подобрался
слишком близко зеленый змий, то никакие общепринятые способы вам стопроцентно не
помогут. 

Сразу скажу. Мне кажется, что навсегда избавиться от алкогольной зависимости
невозможно. Сколь бы длинным не был срок «непития» – опасность возврата всегда
сохраняется. Имейте смелость это признать. Гарантированным от алкоголизма можно
считать лишь человека, который спиртных напитков никогда не употреблял.

Одним из популярных способов лечения алкоголизма является кодирование. Методов и
докторов, работающих в этом направлении не счесть. А пользы? На мой взгляд, все эти
методы держатся на страхе человека перед смертью. А еще умиляет, что в случае чего
можно прийти к тому же доктору и раскодироваться. 

Меня никакие гипнозы никогда «не брали». Первая жена это знала и однажды, по своей
инициативе, нашла мне доктора, который кодировал введением какого-то раствора в
кровь. Я как мог ей объяснял, что ничего кроме излишней траты денежных средств эти
действия не принесут. Бесполезно. Уступил. Пошел.

Сначала мне сделали энцефалограмму головного мозга. Перед этим были осуществлены
все общеизвестные анализы и кардиограмма. Потом долго объясняли принцип
воздействия лекарства. Слушал я невнимательно и не запоминал. Дальше я подписал
согласительные бумаги. Наконец совершилась процедура внедрения раствора в мой
организм. Примерно через час врач сказал, что сейчас мне введут другой раствор,
воздействие которого проиллюстрирует возможные последствия выпитого мною
алкогольного напитка.

И правда, защипало в кончиках пальцев, как при переохлаждении. Мне сказали, что так
и будет, если я выпью хоть бокал пива. А дальше – летальный исход. Я уточнил: так 50 г
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водки всё-таки можно, не помру? Ответ меня потряс: ну да, пока в пальцах не защиплет.
Это как бы сигнал смертельной опасности. Вот те раз! Значит, какое-то количество
спиртного таки можно. Пару месяцев я размышлял: так быть или не быть, пить или не
пить?

И вот в какой-то момент разочарования окружающей средой обитания я взял да и
поставил эксперимент. Что мне, убежденному материалисту, смерти-то бояться? Зашел
в ближайшее кафе. О! И девчонки всё те же. Обрадовались. (На чаевые я никогда не
скупился). Выпил 50 граммов. Ничего. Продолжил соточкой, спустя минут 30.
Безрезультатно. Пошел по 150. Да хоть бы в одном глазу! Жена еще с полгода не могла
понять, в чем дело. Ей я про свое открытие сразу не поведал. Деньги-то были выложены
за «лечение».

А еще меня удивляли и до сих пор поражают рекламные предложения вылечить от
алкоголизма до степени «пить, как все». Право слово, без комментариев. Не меньше
меня настораживает научно обоснованное выделение в отдельную категорию женского
алкоголизма. Да! Еще пытаются соорудить обособленную мотивировку какого-то
специального пивного алкоголизма. Друзья, не смешите людей! Всё это в лучшем случае
досужие домыслы. А в худшем – способ заработка. Заявляю авторитетно, как опытный
алкоголик.

Всем, случайно ли, нарочно преступившим количественную грань спиртного,
торжественно провозглашаю: никто вам не поможет! Ни Бог, ни Царь, ни воинский
начальник. Ни сват, ни брат, ни дядя, ни тётя. Ни доктор, ни знахарь, ни гипнотизер, ни
колдунья. Загляните в себя, пока вы еще в состоянии. Оглянитесь вокруг, пока водка вас
окончательно не ослепила. Перестаньте надеяться, будто вы – некто особенный,
сильный плотью и духом. Вы такой же, как все. И вас тоже может не миновать чаша сия.

Не сможете осознать – издохнете под забором...
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